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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 12:14 doce horas con catorce minutos, del 

día lunes 12 de Septiembre del año 2022 dos mil veintidós y 

con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, 

de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal 

del Estado de Jalisco y el artículo 18.3, fracción III del 

Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, se reunieron en la Sala Museográfica “José Clemente 

Orozco”, de la Presidencia Municipal en Ciudad Guzmán, los 

Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos 

mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión 

Pública Solemne de Ayuntamiento No. 18 dieciocho, con 

motivo de hacer la entrega oficial del documento que 

contiene el 1er Informe de Gobierno, por parte del Presidente 

Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez al Pleno del 

Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021 – 2024 del 

Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - -  

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez: 

Buenas tardes Presidente, Síndica, Regidoras, Regidores, 

Coordinadores, Jefes y demás personas que nos acompañan   

Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de 

Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista 

de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán 

Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. 

Regidores: C. Betsy Magaly Campos Corona. C. Ernesto 

Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor 

Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. 

Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. 

Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez 

Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador 

Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica 
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Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor 

Presidente Municipal, hago de su conocimiento la asistencia 

de 15 quince Integrantes de este Ayuntamiento, con lo cual 

certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la 

Sesión. (Justifica inasistencia el C. Regidor Raúl Chávez 

García.) C. Presidente Municipal Alejandro Barragán 

Sánchez: Muchas gracias compañera Secretaria, buenas 

tardes a todos. Una vez integrado este Ayuntamiento declaro 

formalmente instalada la Sesión Solemne No. 18 dieciocho, 

proceda al desahogo de la Sesión Señora Secretaria. C. 

Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita 

Robles Gómez: Gracias Presidente, en este momento doy 

cuenta al Pleno de un escrito que suscribe el C. Regidor Raúl 

Chávez García, mediante el cual solicita, se justifique su 

inasistencia a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 18 

dieciocho, por lo cual pongo a consideración del Pleno, para 

que quienes estén a favor de tener por justificada la 

inasistencia del Regidor Raúl Chávez García, lo manifiesten 

levantando su mano… 15 votos a favor, aprobado por 

mayoría absoluta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -  

PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - -   

TERCERO: Honores a la Bandera a cargo de la Escolta 

Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública y 

entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. 

Georgina Romero Torres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó 

llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para hacer la 

entrega oficial del documento que contiene el 1er informe de 

Gobierno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO: Entrega oficial del documento que contiene el 1er 
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Informe de Gobierno por parte del Presidente Municipal C. 

Alejandro Barragán Sánchez, al Pleno del Honorable 

Ayuntamiento Constitucional 2021-2024, del Municipio de 

Zapotlán el Grande, Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal 

Alejandro Barragán Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO: Intervención del Licenciado Marco Valerio Pérez 

Gollaz, Secretario de Trabajo y Previsión Social, en 

Representación del Ing. Enrique Alfaro Ramírez, Gobernador 

del Estado de Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

OCTAVO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita 

Robles Gómez: Queda a consideración de este Cabildo el 

orden del día, para que quienes estén a favor de aprobarlo en 

los términos propuestos, lo manifiesten levantando su 

mano… 15 votos a favor, 1 inasistencia justificada del C. 

Regidor Raúl Chávez García, aprobado por mayoría 

absoluta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera a cargo de la 

Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad 

Pública y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido 

por la Lic. Georgina Romero Torres. Se lleva a cabo los 

Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional 

Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se 

determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, 

para hacer la entrega oficial del documento que contiene el 

1er informe de Gobierno. C. Secretaria de Gobierno 

Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: En Sesión 

Pública Ordinaria de Ayuntamiento No. 19 diecinueve de 

fecha 26 veintiséis de Agosto del presente año, en el punto 

No. 05 cinco, del orden del día, se autorizó por mayoría 

absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con 
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motivo de hacer la entrega oficial del documento que 

contiene el 1er Informe de Gobierno por parte del C. 

Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez, al Pleno 

del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 del 

Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, a celebrarse el día 

lunes 12 doce de Septiembre del 2022, a las 12:00 hrs. doce 

horas, en la Sala Museográfica “José Clemente Orozco”, 

ubicada en el Palacio de Gobierno Municipal. - - - - - - - - - - - - 

QUINTO PUNTO: Entrega oficial del documento que contiene 

el 1er Informe de Gobierno por parte del Presidente Municipal 

C. Alejandro Barragán Sánchez, al Pleno del Honorable 

Ayuntamiento Constitucional 2021-2024, del Municipio de 

Zapotlán el Grande, Jalisco. Se hace entrega Oficial del 

documento que contiene el 1 er Informe de Gobierno. - - 

SEXTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente 

Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Presidente 

Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Que tal, muy 

buenas tardes. Quizás muchos de ustedes, no conocían esta 

Sala, que hoy llamaremos Sala Museográfica Clemente 

Orozco, estoy seguro de que con el trabajo que haremos en 

ella, vamos a desarrollar un aspecto importante, cultural, 

turístico, y estoy seguro de que vendrá a enriquecer, las ya 

de por si importantes estrategias de turismo que estamos 

implementando en nuestra Ciudad. Espero que disfruten, 

estamos hoy reiniciando este espacio como una Sala. Saludo 

con mucho respeto a mis compañeras, compañeros 

Regidores de este Ayuntamiento. Saludo y agradezco la 

presencia del Licenciado Marco Valerio, Secretario del 

Trabajo y Prevención Social, de aquí del Estado de Jalisco, 

que viene en representación del Ingeniero Enrique Alfaro 

Ramírez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, 

muchas gracias Marco. También saludo por supuesto al 

Diputado Higinio Del Toro, quien es Diputado local en el 
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Congreso de Jalisco, y es quien viene en representación del 

Poder Legislativo en el Estado, muchas gracias Higinio por tu 

compañía. Agradezco por supuesto a los asistentes, que hoy 

se dieron cita, para presenciar esta Sesión Solemne, donde 

en mi 1er primer año de responsabilidad como Presidente 

Municipal del Gobierno de Zapotlán el Grande, entrego este 

1er primer informe de resultados. Envió por supuesto un 

saludo, con toda mi gratitud a Coordinadores Generales, 

Directores de Área, Jefes y a todos los Trabajadores de este 

Gobierno Municipal, porque este Informe de Gobierno intenta, 

aunque sé que muy modestamente, reconocer el trabajo que 

sea realizado este último año, un trabajo que lleva implícito el 

talento y la experiencia de cientos de hombres y mujeres, 

entregados al servicio público. Me da muchísimo gusto tener 

la compañía como siempre del Rector de la Universidad de 

Guadalajara, muchísimas gracias por su compañía, del 

Maestro Eleazar, también Director del Centro Normal, me da 

mucho gusto que nos acompañen. También quiero hacer 

énfasis en la asistencia de la Maestra Tere Gutiérrez, 

Comisionada Nacional del Partido del Trabajo, en Jalisco, así 

como de Manuel, Abel, Aurelio, muchísimas gracias, esta 

compañía que hacen desde el Partido del Trabajo, de verdad 

que me da mucha fortaleza. Sé que es difícil resumir en un 

documento, las experiencias, las dificultades, y sobre todo 

todos los logros de los esfuerzos, que hemos vivido en los 

últimos doce meses. En sus manos he puesto una síntesis 

del avance de una cantidad importante de acciones, 

proyectos y logros que se han realizado, con su compañía y 

bajo su supervisión, encontraran en ese documento, 

proyectos en los que ustedes están involucrados desde su 

concepción, desarrollo y en algunos casos su conclusión. 

Debo decir, que me siento muy satisfecho con los avances 

que se han registrado hasta el momento, lo digo a pesar de 
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que todos sabemos que nuestra Ciudad, existen una gran 

cantidad importante de rezagos, de problemáticas de área de 

oportunidad y una lista muy grande de proyectos para 

mejorar. Pero este, es apenas un primer avance de un 

Gobierno que tiene un Plan de 3 tres años, como todos 

ustedes lo sabrán, en este 1er primer año de Gobierno, 

hemos enfocado en atender asuntos que debemos de 

resolver para generar condiciones más favorables, y que 

deben verse reflejadas en más y mejores servicios públicos, 

más y mejor infraestructura, más amplios programas de 

apoyo para los ciudadanos. Este año como ustedes lo saben, 

hemos hecho énfasis en limpiar la casa, hemos hecho un 

gran esfuerzo por sanar las finanzas municipales y en este 

sentido todos ustedes han sido testigos de los grandes 

avances que hemos conquistado, al día de hoy con mucha 

tranquilidad que el Estado financiero del Municipio, goza de 

una mejor salud, hemos ingresado una cantidad importante 

de recursos, al mismo tiempo que hemos reducido conceptos 

del gato corriente como la nómina, y hemos destinado una 

cantidad muy importante para la inversión productiva. A pesar 

de la enfática referencia de la reducción del costo de la 

nómina, es importante destacar que se han destinado 

muchos recursos para el cumplimiento de los derechos de los 

trabajadores. Como todos saben al día de hoy el 100 cien por 

ciento de los trabajadores, cuentan ya con seguridad social 

del IPEJAL y aunque hoy cuesta menos la nómina que el año 

pasado, se hicieron importantes nivelaciones y un aumento 

en las percepciones, de por lo menos 300 trescientos 

trabajadores, que menos ganan en nuestro Gobierno 

Municipal, se ha brindado un seguro de vida adicional, a 

todos los trabajadores, como antes no se hacía. Hemos 

invertido en un amplio programa de capacitaciones, para 

mejorar los perfiles de quien hoy, atendemos las necesidades 
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de los Zapotlenses. Hemos cumplido en entregar uniformes, 

herramientas y equipo de protección personal a todos los 

trabajadores de campo, además de mucho equipamiento que 

facilita la prestación de los servicios. Me siento muy orgulloso 

que hayamos logrado algo que en el pasado parecía muy 

difícil de hacer, para el año 2021 dos mil veintiuno y 2022 dos 

mil veintidós, logramos evitar la solicitud de adelanto de 

participaciones, ustedes lo saben el presupuesto de egresos 

del año 2023 dos mil veintitrés, ya no lo contempla en su 

diseño. Estamos trabajando en profundas reformas y en la 

reingeniería de nuestro sistema administrativo de nuestro 

Gobierno, desde controles para el manejo responsable de los 

recursos financieros, hasta el cumplimiento de compromisos 

laborales, que ahora estamos atendiendo. La distribución del 

gasto pondera como prioridad la inversión productiva e 

inversión en obra pública, revirtiendo tendencias nocivas que 

afectaban las finanzas públicas, como el crecimiento 

constante del gasto corriente, particularmente en el renglón 

de la nómina. Hemos implementado una estricta política de 

austeridad y de control del gasto, al mismo tiempo que 

hemos instruido un estricto apego a las disposiciones legales, 

para dar cabal cumplimiento al Estado de Derecho, tanto en 

el proceso de adquisiciones, de obra pública, como en la 

misma atención al contribuyente. Hemos sido muy 

respetuoso de Reglamentos y Leyes, garantizando con ello 

un ejercicio de Gobierno responsable, se ha destinado en su 

lugar una mayor cantidad de dinero para la compra y 

mejoramiento de equipo, destinado a los servicios públicos, 

se han comprado vehículos para fortalecer el área de 

Parques y Jardines y barrido, un camión con canastilla, tipo 

pelicano de 18 dieciocho metros de altura, un tanque pipa de 

15 quince mil litros, para agua, una barredora mecánica, 

motosierras, diversas herramientas como equipo de 
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protección para los trabajadores, por ejemplo, están por 

entregarnos 10 diez vehículos nuevos destinados, para la 

Seguridad Pública y Vial, 6 seis camionetas tipo pick up para 

la policía y 4 cuatro vehículos para los agentes de tránsito, 

para la seguridad pública, también estamos destinando una 

cantidad importante de recursos municipales, para mejorar el 

sistema de radio comunicación y monitoreo del circuito 

cerrado de televisión de los puntos estratégicos de la Ciudad. 

El presupuesto de obra pública formado exclusivamente con 

presupuesto Federal y Municipal, contempla la construcción 

de infraestructura que vendrá a resolver sensibles problemas 

en diversas colonias de la Ciudad. Con el presupuesto 

participativo, están en progreso dos importantes obras, el 

parque de lluvia en la colonia Gándara Estrada, que vendrá a 

resolver los grandes problemas de inundaciones en la zona y 

el cruce vehicular para el ingreso a la colonia la Primavera, 

que también resuelve un problema que lamentablemente ha 

ocasionado accidentes fatales, como ustedes lo saben 

muchas de las obras presupuestadas, tanto de recursos de 

FAIS como de recursos propios, acaban de ser aprobadas 

por este Pleno, estas se suman a las que ya están en 

proceso y en los próximos días un nuevo paquete de obra 

pública, vendrá a completar la inversión para este año, por lo 

que se espera un cierre de año con mucho trabajo, mucha 

inversión y un importante derrame económico para nuestra 

Ciudad, desde luego que en este nuevo paquete de obra 

pública contempla la atención prioritaria que contempla 

muchas de las calles de nuestra Ciudad, con mantenimiento 

especializado que supere los resultados de un simple 

bacheo. Este año hemos implementado interesantes 

programas sociales de atención para la ciudadanía, quisiera 

destacar las jornadas de salud para todos, que consisten en 

llevar atención medica de diagnósticos y servicios dentales, a 
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las colonias de nuestra Ciudad, programa que en 

coordinación con el ISSSTE y con el DIF municipal, hemos 

atendido una gran cantidad de ciudadanos, que no cuentan 

con seguridad social, un número de personas que rebasa ya 

las mil asistencias. En este Gobierno, además de apostar por 

la salud, también estamos dando muestras de interés que 

tenemos por la educación de las niñas y los niños 

Zapotlenses, atendimos a las 63 sesenta y tres escuelas, que 

solicitaron el apoyo de escuelas de calidad, y a cada una de 

ellas se le brindo un apoyo de 10 diez mil pesos y 5 cinco 

cubetas de impermeabilizante, además se han atendido 

decenas de solicitudes de reparaciones de diversa índole, 

que hemos resuelto con mano de obra del Gobierno 

Municipal. Como todos lo saben este año pusimos a prueba 

una nueva estrategia para entregar los apoyos de uniformes 

y calzado, a las niñas y niños de nuestro Municipio, vales que 

fueron canjeados por artículos de la elección de los padres 

de familia, y adquiridos en los comercios locales, han tenido 

enormes ventajas, no solo en la satisfacción y 

aprovechamiento del recurso, sino también en el impacto que 

este dinero está teniendo en el ecosistema de pequeñas y 

medianas empresas de nuestra Ciudad. Con su apoyo 

compañeras y compañeros Regidores, hemos firmado una 

cantidad importante de convenios con diferentes instancias 

de Gobierno, para mejorar y ampliar los servicios que 

ofrecemos, pero quiero destacar el convenio firmado con el 

Gobierno de la Ciudad de México, que viene a reforzar 

nuestra intención de implementar mejoras regulatorias, en 

beneficio de los contribuyentes e ingresar a las plataformas 

digitales, para Gobierno electrónico. Hemos atendido 

compromisos muy añejos, que se agravan con el paso del 

tiempo, como la atención de juicios laborales en contra de 

este Gobierno, que al inicio de esta administración se 
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estimaban los laudos en un valor aproximado de 30 treinta 

millones de pesos, al día de hoy por lo menos 25 veinticinco 

de los casos que tenemos en nuestra lista, han sido resueltos 

de una manera favorable para las partes, y con esto estamos 

evitando comprometer el patrimonio municipal, que siga 

creciendo la deuda, pero sobre todo que estemos atendiendo 

con responsabilidad este delicado caso. Se ha iniciado un 

responsable proceso, para resolver el compromiso que 

tenemos con la Ciudad, de mejorar los servicios público en 

general, especialmente el de la recolección y disposición final 

de los residuos, el del alumbrado público, servicios que están 

concesionados, los contratos de concesión han representado 

para nuestro Municipio un compromiso que no se ha resuelto 

y que no ha resuelto las necesidades de quienes aquí 

vivimos, sabemos que no será un proceso fácil y que no se 

resolverá de un día para otro, pero sabemos que tenemos 

muchos elementos para priorizar el interés público, sobre los 

intereses de los particulares, tenemos la razón y el respaldo 

de los ciudadanos, y en ese sentido, seguramente 

resolveremos este difícil problema legal, económico, de salud 

y ecológico en beneficio de todos. Estamos enfocados en 

contribuir a mitigar el impacto ambiental, que ha ocasionado 

la actividad productiva y humana, hemos puesto en práctica 

un gran esfuerzo en la limpieza y el mantenimiento de 

canales, escurrimientos pluviales, arroyos, y hemos logrado 

consensos para la instalación de enotecnias que capturen el 

agua pluvial y reduzcan la incidencia de sólidos en nuestra 

laguna, vamos a construir corredores biológicos, a reforestar 

junto con productores agroindustriales, para buscar recuperar 

el equilibrio del medio ambiente. Estamos muy enfocados en 

atender la gran problemática que tenemos en el lago de 

Zapotlán, además del impacto ecológico, tenemos como 

todos lo saben cientos de hectáreas abnegadas y cientos de 
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familias que están siendo afectadas por esta situación, no 

hemos dejado de atender esta situación y no dejaremos de 

hacerlo hasta resolverlo. Apoyados en el recientemente 

instalado Consejo Ciudadano de Desarrollo Económico, 

seguiremos impulsando una agenda que siga impulsando a 

los pequeños, medianos y grandes empresarios del 

Municipio, daremos seguimientos como la marca Ciudad, la 

gestión del puerto seco, un recinto fiscal que multiplique las 

opciones de inversión y la actividad productiva de nuestra 

Ciudad y de la zona, así como otros proyectos que tienen que 

ver con la mejora regulatoria. Como lo hemos hecho hasta 

ahora, seguiremos atendiendo actividades educativas, 

artísticas, culturales y deportivas, para el disfrute, 

entretenimiento y formación de nuestra Ciudad. La asistencia 

social a través del DIF Municipal, seguirá siendo un eje 

prioritario para la atención de los grupos más vulnerables en 

nuestro Municipio, seguiremos construyendo desde la 

atención de los problemas sociales, las soluciones que más 

convengan a la gente, pensando siempre en mejorar la 

calidad de vida de quienes vivimos en Zapotlán el Grande. 

No tengo la menor duda de que el desafío que nos espera el 

siguiente año es gigantesco, pero estoy seguro de que las 

bases que hemos construido este primer año, servirán como 

referencia para las futuras acciones que hemos de 

emprender. Tenemos muchos pendientes, pero en este 1er 

Primer Informe de Gobierno, quiero refrendar antes ustedes, 

mi compromiso de abordarlos todos con responsabilidad y 

pensando en buscar soluciones de fondo y en beneficio para 

las mayorías. Aprovecho la visita del secretario del trabajo, el 

licenciado Marco Valerio, para pedirle por su conducto nos 

ayude a hacer las gestiones para atender problemas que 

rebasan las capacidades y competencias de este Gobierno 

Municipal, por ejemplo, como lo mencione hace unos 
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minutos, existe una crisis ecológica, muy seria en nuestra 

laguna de Zapotlán, necesitamos apoyo para implementar las 

estrategias necesarias para sanearla, por otro lado tenemos 

familias a quienes se les ha comprometido sus patrimonios, 

unas por el crecimiento del extraordinario lago de Zapotlán, 

que inundo propiedades productivas y otras en las colonias la 

primavera, santa rosa y otros puntos en el centro de la 

Ciudad, que fueron afectados por la falla geológica que 

recientemente tuvo una manifestación, además tenemos 

enormes necesidades de infraestructura vial, particularmente 

me quiero referir al libramiento norte, que desde el año 

pasado está inundado y representa para quienes lo transitan 

un gran riesgo de vida, pero también decir que su ausencia 

genera grandes daños a las vialidades de la Ciudad, que no 

están preparadas para recibir el tránsito de vehículos 

pesados. Me quiero referir también su ayuda para la 

culminación del libramiento poniente, que a la fecha le hace 

falta aún mucha infraestructura, como 4 cuatro puentes 

vehiculares, que ya han generado accidentes fatales, por otro 

lado el rastro municipal que fue construido apenas hace 6 

seis años, y que costo más de 40 cuarenta millones de 

pesos, hoy sufre graves daños estructurales, que nos han 

obligado a desalojar toda la parte administrativa del edificio, 

para mantener la operación y cuidar la integridad de los 

trabajadores, necesitamos reconstruir ese rastro. Confió 

Señor secretario, en que aún estamos a tiempo, para 

coordinar los trabajos, los programas y los presupuestos 

Estatales y Municipales para resolver muchas de las 

necesidades de los Jaliscienses que vivimos en Zapotlán el 

Grande. Agradezco de antemano su gestión para resolver 

estos problemas de gran calado, aún quedan dos años de 

este Gobierno, esto apenas ha comenzado. Estoy 

convencido que, con el apoyo del Pleno de este 
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Ayuntamiento, del Gobierno del Estado, del Gobierno Federal 

y sus Secretarias, vamos a seguir dando pasos en la 

dirección correcta. Zapotlán no se hizo en un año, tampoco 

podemos pretender reconstruirlo en doce meses, pero en 

este breve periodo de tiempo, ha sido suficiente para 

demostrar que representamos un Gobierno honesto, sensible 

y que piensa y actúa en el bienestar de las mayorías, 

estamos muy entusiasmados por continuar con este segundo 

año. Muchas gracias a todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SÉPTIMO PUNTO: Intervención del Lic. Marco Valerio Pérez 

Gollaz, Secretario de Trabajo y Previsión Social, en 

representación del Ing. Enrique Alfaro Ramírez, Gobernador 

del Estado de Jalisco. Licenciado Marco Valerio Pérez 

Gollaz, Secretario de Trabajo y Previsión Social: Muy 

buenas tardes a todos y todas. A nombre del Gobernador 

Enrique Alfaro, es un gusto poder acompañar a ti Presidente 

Alejandro Barragán, por supuesto Presidente Municipal de 

Zapotlán el Grande, a todos quienes integran el 

Ayuntamiento, por supuesto funcionarios que han hecho en el 

ejercicio de Gobierno, resultados que estamos escuchando. 

La realidad es que México, vive su vida política y democrática 

a partir de figuras como lo es el Municipio, sin duda alguna 

desde el Gobierno Estatal, la importancia y cercanía que 

tienen los Gobiernos Municipales, donde se desarrolla el día 

a día, el tema de recolección de basura, en fin, todas las 

dinámicas que el 115 ciento quince constitucional establece. 

Hoy sin duda alguna representa estar escuchando con este 

ejercicio de transparencia, a quien fueron electos en las 

pasadas elecciones y que hoy a la ciudadanía informan 

cuales son los resultados. México necesita hoy entender cuál 

es la situación política y que la unidad es la única forma por 

la cual podemos avanzar. Desde el Gobierno del Estado, 

Presidente, tienes apertura total y me llevo los temas 
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pendientes que me acabas de señalar, para que las 

gestiones se realicen, Jalisco el próximo año cumple 200 

doscientos años de fundación, en el mes de junio, se está 

preparando un evento, pero no hay mejor evento que el que 

entendamos que después de la pandemia, se han hecho bien 

las cosas, que no solamente, se observó el tema de la salud 

de los Jaliscienses, sino también de forma paralela se 

observó el tema económico y el tema del trabajo, por eso 

estamos aquí hoy, a poner nuestro granito de arena y 

podernos comprometer con el Presidente Municipal y con 

todos los integrantes del Ayuntamiento, a que sepan que en 

Jalisco estamos listos para seguir avanzando en una agenda 

conjunta, el Gobernador Enrique Alfaro sabe en dos 

ocasiones que es ser titular de un Gobierno Municipal, 

entiende el esfuerzo que se tiene que hacer y lo importante 

que es que las Autoridades Estatales, aperturen las 

actividades a los Gobiernos Municipales. Desde el Gobierno 

del Estado, te reitero el apoyo total, a todo el trabajo que 

tenga como consecuencia el beneficio de los ciudadanos 

Jaliscienses, que radican en este hermoso Municipio. La 

realidad es que viene un reto importante en el mundo, hoy 

seguimos viviendo los efectos de la pandemia, pero no hay 

nada mejor que trabajar en conjunto, nunca más una agenda 

diversa, que no sea la de el beneficio de los ciudadanos. En 

un momento más, como efecto de la antesala de los 200 

doscientos años, te hare llegar y te hare entrega de unos 

ejemplares que representan el diario de debates del 

Congreso Constituyente de Jalisco de 1823-1825 mil 

ochocientos veintitrés, mil ochocientos veinticinco, que nos 

gustaría pudieras poner a disposición, en un espacio público 

para que los ciudadanos conozcan, como se fundó y cuáles 

fueron los debates para este bonito Estado. La verdad es que 

felicito a todos y cada uno de los integrantes de este 
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Ayuntamiento, felicito a quien es cabeza Presidente 

Municipal, a su Secretaria General, Sindico, y a todos los que 

conforman los esfuerzos de un Gobierno Municipal. 

Enhorabuena que sean los mejores hechos en los próximos 

dos años, y cuentas con el Gobierno del Estado. Muchas 

Gracias. ¡Viva Jalisco! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - -

C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez: 

Una vez habiendo sido agotados todos los puntos agendados 

para esta Sesión Solemne No. 18 dieciocho, le pido al Señor 

Presidente Municipal, haga la clausura de la misma y nos 

pongamos de pie para tal efecto. C. Presidente Municipal 

Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias Señora 

secretaria. Quiero pedirles a todos mis compañeros que 

asistieron a este evento, su comprensión, este evento es con 

el objetivo de cumplir la obligación constitucional de rendir 

cuentas, es un evento que como lo acaban de ver está 

orientado en entregar físicamente una glosa a mis 

compañeras y compañeros Regidores, y que el discurso que 

el Presidente da, puede omitir muchísimos de los 

grandísimos esfuerzos que diferentes departamentos hacen 

todos los días, no quiero que se malinterprete, simplemente 

trate de destacar aquellos temas que en este momento me 

parecían importantes por mencionar, sin embargo quiero 

aprovechar para pedirles que estén atentos, aquellos que no 

puedan asistir a la ceremonia que haremos esta noche a las 

07 siete de la noche, en el auditorio José Rolón, donde hare 

un mensaje un poco más extenso y donde procuro incluir 

más áreas y destacar los logros que desde luego dependen 

del esfuerzo y del talento de quienes hoy coordinan las 

diferentes áreas, y sobre todo al final de cuentas de los 

compañeros y compañeras que son los que hacen que las 

cosas sucedan, espero que en este discurso de la noche, 
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pueda hacer justicia, al enorme trabajo que se hace con más 

de 1,000 mil trabajadores, todos los días, en este Municipio. 

Siendo las 12:51 doce horas con cincuenta y un minutos, de 

este lunes 12 doce de Septiembre del año 2022 dos mil 

veintidós, doy por clausurada esta Sesión Solemne de 

Ayuntamiento No. 18 dieciocho, muchas gracias a todos y 

muy buenas tardes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 


